
 
GRUPPO CONSILIARE 

FRATELLI D’ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE 
                                                                                           
_____________________________________________________________________________________ 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 
Soggetto proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia-Alleanza Nazionale) 
 
Altri firmatari: Arianna Xekalos, Mario Tenerani, Marco Stella, Tommaso Grassi 
 
Oggetto: riconoscimento dello status giuridico di via Pietro Tacca 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 
 PRESO ATTO dell’approvazione in Consiglio Comunale della mozione n. 161/2014 in data 17 

marzo 2014; 
 PRESO ATTO della risposta all’interrogazioni n. 140/2014 e della successiva risposta 

all’interrogazione n. 1258/2014; 
 VISTA la missiva a firma dell’assessore alla mobilità del Comune di Firenze, Dott. Stefano 

Giorgetti, avente come oggetto “Via Pietro Tacca – dismissione uso pubblico e riconoscimento 
status giuridico di strada privata”, inoltrata in data 26 febbraio 2015 all’Ing. Vincenzo Tartaglia, 
alla Dott.sa Lucia Bartoli e per conoscenza alla Dott.sa Rosaria Scavera ed all’Ing. Giuseppe 
Carone, con la quale si invita “ad attivare la richiesta in oggetto in tempi brevi visto che l’iter di 
tale pratica è particolarmente avanzato e ad oggi nessuna Direzione ha manifestato contrarietà”; 

 CONSIDERATO che in più di un’occasione, l’assessore alla mobilità del comune di Firenze, 
Dott. Stefano Giorgetti, ha manifestato la propria intenzione di dare attuazione alla mozione n. 
161/2014 in tempi brevi; 

 CONSIDERATO che lo status giuridico di strada privata non è stato ancora riconosciuto a via 
Pietro Tacca e che l’uso pubblico della medesima via non risulta essere stato dismesso 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per conoscere i motivi per i quali ancora oggi non risulta essere stato dismesso l’uso pubblico di 
via Pietro Tacca e riconosciuto alla medesima lo status giuridico di strada privata; 
2. Per sapere se, nonostante la missiva inviata in data 26 febbraio 2015 dall’assessore alla mobilità 
del Comune di Firenze, qualcuno sta ostacolando l’attuazione della mozione 161/2014 approvata 
dal Consiglio Comunale in data 17 marzo 2014; 
3. Per conoscere i tempi necessari ad ultimare il processo di riconoscimento dello status giuridico di 
strada privata a via Pietro Tacca. 
 
 
 
 
 
 
Firenze, 19 marzo 2015 
 

 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


